

Medienmitteilung

## 2. Wahlgang Ständeratswahlen 2015

### Die BDP Kanton Solothurn erteilt Stimmfreigabe

**Die BDP Kanton Solothurn hat für den 1. Wahlgang der Ständeratswahlen den CVP Kandidaten Pirmin Bischof und die FDP Kandidatin Marianne Meister zur Wahl empfohlen. Die BDP Kanton Solothurn bedauert, dass sich Marianne Meister für den 2. Wahlgang zurückgezogen hat und hat an der Vorstandssitzung vom 27. Oktober 2015 Stimmfreigabe für den 2. Wahlgang beschlossen.**

Die BDP Kanton Solothurn ist erfreut über die Wahl von Pirmin Bischof in den Ständerat und gratuliert ihm dazu herzlichst. Leider hat es Marianne Meister nicht gereicht im 1. Wahlgang eine gute Ausgangslage für den 2. Wahlgang zu sichern und sie hat verständlicherweise ihre Kandidatur zurückgezogen.

Die BDP Kanton Solothurn musste somit an ihrer Vorstandssitzung vom 27. Oktober 2015 besprechen, ob nun für den 2. Wahlgang Roberto Zanetti oder Walter Wobmann unterstützt werden sollte. Der Vorstand kam jedoch zum Schluss, dass aufgrund der politischen Ausrichtung der beiden Kandidaten zu wenig Berührungspunkte zur Politik der BDP Kanton Solothurn vorhanden sind und hat somit für den 2. Wahlgang Stimmfreigabe beschlossen.

#### Auskunft:

Markus Dietschi, Präsident BDP Kanton Solothurn 079 673 93 78  
Christian van den Broeke, Vizepräsident BDP Kanton Solothurn 079 344 24 63  
Roland Hartmann, Vizepräsident BDP Kanton Solothurn 079 330 20 18

28.10.2015